

CURRÍCULUM VITAE

Dades personals | Datos personales | Personal info.

Nom Nombre Name

Antonio

Cognom Apellido Last Name

Benassar Arbós

Formació acadèmica Formación académica Education

Licenciado en Medicina y Cirugía por la Universidad de Barcelona, especialista en cirugía ortopédica y traumatológica. Estudios de doctorado, posgrado en Liderazgo y Salud y Máster en Dirección y Organización de Hospitales y Servicios de Salud por la Universidad Politécnica de Valencia.

Dades professionals | Datos profesionales | Professional info.

Institució Institución Institution

Consell Social de la Universitat de les Illes Balears

Càrrec Cargo Position

Presidente

CV Resumit | CV Resumido | Summarised CV

Licenciado en Medicina y Cirugía por la Universidad de Barcelona es especialista en cirugía ortopédica y traumatológica. Actualmente ejerce como jefe de servicio de Cirugía Ortopédica y Traumatología del Hospital Comarcal de Inca, cargo que ocupa desde enero de 2007. Anteriormente había sido adjunto de la Unidad de Pie y Unidad de cadera del Hospital Son Dureta.

Desde el 21 de marzo de 2024 es presidente del Consell Social de la Universitat de les Illes Balears.

Su formación abarca estudios de doctorado además del posgrado en Liderazgo y Salud y el máster en Dirección y Organización de Hospitales y Servicios de Salud, ambos cursados en la Universidad Politécnica de Valencia.

Ocupa el cargo de director ejecutivo del Patronato Científico del Colegio Oficial de Médicos de las Islas Baleares desde 2020. Ha ejercido como profesor asociado de la Facultad de Medicina de la Universitat de les Illes Balears hasta 2024 y forma parte de la Comisión de Formación Continua

de las profesiones sanitarias de las Illes Balears.

En el ejercicio de su actividad ha participado en múltiples congresos y ha publicado artículos en revistas, capítulos médicos y de la especialidad. También se ha responsabilizado de la tutorización de estudiantes y de residentes, y ha presidido diferentes tribunales evaluadores de la especialidad para la consolidación de plazas en el Ib-Salut.

Antoni Bennasar fue presidente del Colegio Oficial de Médicos de las Islas Baleares (COMIB) de 2010 a 2018, entidad en la que ha ocupado diferentes cargos de representación desde 1992 y también ha sido el presidente de la Asociación Balear de Cirugía Ortopédica y Traumatológica (2011-13), además de vocal estatal de la Sociedad Española de Traumatología Deportiva (SETRADE) de 2018 a 2022, miembro del Consejo de Administración de Mutual Médica (2010-18), y del Patronato de la Fundación Red de Colegios Médicos Solidarios (OMC) de 2014 a 2018.

Forma parte de distintas sociedades médicas y entidades centradas en la traumatología y también la medicina deportiva como el Instituto Colegial de Peritaje Médico de Balears, además de las sociedades españolas de Cirugía Ortopédica y Traumatológica (SECOT); de Medicina y Cirugía del Pie y el Tobillo (SEMCPPT); de Traumatología del Deporte (SETRADE); de Cirugía de cadera (SECCA); de Médicos de Fútbol (AEMF) y de Rodilla (SEROD). De joven ha estado implicado en iniciativas de dinamización social y difusión como la puesta en marcha de la Juventud Médica Balears en 1998, la primera asociación de estudiantes de medicina de Balears, además de participar activamente en diferentes medios de comunicación.

Fue el primer médico de Balears en ser reconocido como colegiado de honor nacional con medalla de plata de la Organización Médica Colegial y es personaje ilustre de Consell.